

La famille Gales: une passion transmise de génération en génération

Un centenaire de plaisirs pétillants

Séance académique au centre d'élaboration des Caves Gales à Ellange/Gare à l'occasion du 100^e anniversaire

PAR ANNE GRULMS (TEXTE) ET
CHRISTOPHE OLINGER (PHOTOS)

Ce jeudi dernier, les Caves Gales conviaient au 100^e anniversaire de leur entreprise familiale. Au sein de leur centre d'élaboration à Ellange/Gare, plus de 200 invités ont assisté à une séance académique des plus conviviales.

En présence d'hôtes de renom, tels que le ministre de l'Agriculture, de la Viticulture et de la Protection des consommateurs, Fernand Etgen, le ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Économie sociale et solidaire, Nicolas Schmit, diverses personnalités du monde politique ainsi que des partenaires, clients et amis de la Maison, la famille Gales présentait à tour de rôle leur histoire et leur passion, le tout animé par de belles anecdotes du présentateur de la soirée Camille Ney et exalté par des interludes captivantes de la pianiste Cathy Krier.

Rendant hommage à ses aïeux, Marc Gales dressait d'abord un beau tableau du passé passionnant de ses pères et de leurs pères. Une histoire de famille qui remonte à 1916, date à laquelle Nicolas Gales, lui-même fils de vigneron, jette les bases d'une entreprise, qui sous l'impulsion des générations futures, de-



Son Altesse Royale le Grand-Duc Henri entouré de (d.g. à d.) Mireille Krantz (chef comptable, Caves Gales), Georges Gales (responsable ventes Horeca), Isabelle Gales (administratrice), Marc Gales (président des Caves Gales) et son épouse Monique Gales, André Wilwert (administrateur) et Arno Bauer (chef de caves).

(PHOTO: STEVE EASTWOOD)

viendra un important complexe vitivinicole à Bech-Kleinmacher, sur les bords de la Moselle. Au fil des générations, il

n'y a jamais eu ni rupture, ni succession, mais toujours la présence permanente de deux générations, conjuguant

ensemble expérience et apprentissage dans leur volonté immuable d'assurer la pérennité de la tradition Gales.

Une pérennité qui est désormais garantie par la quatrième génération, en la personne d'Isabelle Gales qui compte relever ensemble avec son frère George, qui l'a rejoint en début d'année, les défis futurs pour assurer la continuité de l'entreprise familiale. Pleine de respect à l'égard de l'accomplissement familial, cette historienne d'art de formation, témoignait lors d'un discours émouvant sa passion pour le vin. «La passion que j'ai pour l'art ne peut désormais se mesurer à la passion que j'ai développé pour l'univers viticole.» Le vin est pour elle quelque chose de personnel, car chacun y interprète ses propres impressions et sentiments, semblable à la contemplation d'une œuvre d'art. Conjugant à merveille l'univers artistique et viticole, Isabelle Gales marque ce centième anniversaire par la présentation officielle du dernier-né de leurs caves: la cuvée spéciale «G by Gales». Rendant ainsi hommage à la tradition familiale de créateur de crémants, cette cuvée spéciale est élaborée à partir des millésimes de 2013 et exaltée par des vins de réserve qui ont été vinifiés en barriques et vieillies en bouteilles champenoises sur lies pendant sept ans. Sur le choix du récipient Isabelle Gales n'a également pas lésiné sur les efforts pour trouver une bouteille qui produira de l'effet. Il fallait que la bouteille soit à l' hauteur de son contenant, vif et exceptionnel. Ainsi cette bouteille, toute à l'image de celle qui l'a pensée pour laisser son empreinte dans l'histoire familiale, est résolument féminine avec un col élancé et un corps à la forme courbée (qui n'est pas sans rappeler la silhouette féminine). Le tout orné d'une étiquette sobre et élégante laisse triompher la lettre «G» comme Gales.

Fortement ancrée dans le patrimoine viticole luxembourgeois, l'entreprise familiale Gales assure ainsi la continuité dans la tradition en partageant sa passion toujours grandissante pour ses plaisirs pétillants en bouteille.

Caves Gales S.A.
Tél.: 23 69 90 93 - info@gales.lu - www.gales



Ce jeudi dernier, plus de 200 invités ont assisté au 100^e anniversaire des Caves Gales.



L'artiste Jaques Schneider a créé une affiche pour magnifier le centenaire et la cuvée spéciale «G by Gales». Celle-ci a été dédiée par l'artiste et remise à tous les invités en souvenir de la soirée. (d. g. à d.) Georges Gales, Jacques Schneider et Isabelle Gales.